



Neujahrswanderung der Nidderauer SPD

Die Neujahrs-Sternwanderung der Nidderauer SPD wird mittlerweile zur Tradition: In allen fünf Nidderauer Stadtteilen starteten wieder Laufgruppen und kehrten anschließend zum geselligen Beisammensein ins Gewerbegebiet im Wallerweg ein. „Bei heinem Glühwein, warmen Waffeln und Würstchen vom Grill kam alle gut ins Gespräch und diskutierten über die Perspektiven für die Stadt Nidderau. Es freut mich besonders, dass

unter den 80 Gästen besonders viele parteilose Nidderauer die Gelegenheit zum Austausch genutzt haben. Der ungezwungene Austausch mit der aktiven Bürgerschaft ist uns besonders wichtig“, erklärte der Parteivorsitzende Vincenz Bailey.

Begrüßt wurden auch wieder die „großen“ Sternsinger, die mit Gesang und Heiterkeit

Spenden für wohltätige Zwecke sammelten.

upn/Foto: PM



Überzeugende Leistung: Kian Wohlgezogen hat das Schulfinale des Vorlesewettbewerbs der sechsten Klassen an der Hohen Landesschule für sich entschieden.

PM

Talentierte Vorleser messen sich

Kian Wohlgezogen gewinnt Hola-Wettbewerb

Hanau – Sechstklässler der Hohen Landesschule (Hola) haben sich in der Mittelstufen-Mediathek getroffen, um den Volesewettbewerb des Deutschen Buchhandels für die sechsten Klassen auf Schulsebene auszutragen.

Alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer hatten zuvor bereits in ihren Klassen unter Beweis gestellt, dass sie im Vorlesen besondere Talente besitzen. Insgesamt traten fünf Klassensiegerinnen und -sieber der Jahrgangsstufe sechs an, um zu

ermitteln, wer an der Hola am besten vorliest. Kian Wohlgezogen aus der Deutschklasse 6f der Lehrerin Julia Bombera konnte diesen Wettbewerb für sich entscheiden. Kian überzeugt mit seinem Vortrag einer Passage aus „Die Schlotterbeck-Chroniken“, den er selbst ausgewählt und vorbereitet hatte.

Den Ausschlag für seinen Schulvater gab jedoch sein sponsernder Vortrag aus dem berühmten dänischen Märchen „Die kleine Meerjungfrau“. Hier gelang ihm ein überzeugender

Vortrag von Hans Christian Andersen, dessen fantasievollen Beschreibungen des Meervolks auf dem Grund des Ozeans. Kian konnte sich mit dieser Leistung im Wettbewerb gegen Maja Hasain, Lina Seidel, Frida Eull und Johanna Laubner durchsetzen, die ihrerseits alleamt Klassensiegerinnen sind und auf beachtlichem Niveau Texte vortrugen.

Schulsieger Kian Wohlgezogen wird nun die Hola auf der nächsten Wettbewerbs Ebene vertreten.

upn



Bischofsheimer Sternsinger sammeln 2470 Euro

Mit feierlichen Liedern und großer Freude sind die Sternsinger im Rahmen des Hochamtes in der Kirche St. Theresia vom Kinde Jesus durch Pfarrer James Irudayaraj ausgesandt worden. Zum ersten Mal geschah dies auch im Namen der neuen Gemeinde Sankt Klara und Franziskus am Main – ein sichtbares Zeichen des gemeinsamen Aufbruchs und der gelebten Gemeinschaft. Mehrere Sternsingergruppen machten sich anschließend auf den Weg

durch die Häuser der Gemeinde, um den Segen zu den Menschen zu bringen. Mit ihrem Engagement und ihrer Begeisterung trugen sie die Botschaft von Frieden, Hoffnung und Nächstenliebe in die Familien. Besonders erfreulich ist das großartige Sammelergebnis von 2470 Euro. Die Spenden unterstützen in diesem Jahr die Aktion „Schule statt Fabrik – Sternsinger gegen Kinderarbeit“ mit besonderem Blick auf Bangladesch.

upn/Foto: PM

Motto-Tanzparty beschließt das Jahr

Erlensee – Mit einer Slow-Discofox-Party ließ die TSGE-Tanzabteilung das vergangene Jahr ausklingen. Der Abend stand unter dem Motto „Black & Red Edition“, was sich als voller Erfolg erwies.

Die Tanzpaare setzten das Motto kreativ und stilvoll um. Mal nur rote Socken – mal von Kopf bis Fuß in Schwarz und

Rot. Die Kombination aus festlichem Schwarz und leuchtenden roten Akzenten sorgte sofort für eine besondere, fast schon feierliche Atmosphäre.

Das Motto sah einfach klasse aus und trug maßgeblich zum visuellen Highlight des Abends bei. Es wurde bei ausgelassener und fröhlicher Stimmung ausgiebig getanzt, geübt und ge-

lacht. Es war ein rundum gelungener Abend, der wieder einmal zeigte, wie schön und lebendig der Slow Discofox sein kann. Wer Lust aufs Tanzen hat, kommt freitags um 18 Uhr in den kleinen Saal der Erlenhalle und tanzt mit. Es gibt auch eine kleine Einführung in den Slow Discofox. Infos unter www.tsg-e.de.

upn

Auch ein Trauerschnäpper zählte zu den Gästen

Schöneck – Engagierte Mitglieder des Vogelschutzvereins Schöneck, darunter auch zwei Kinder, haben sich zur jährlichen Kontrolle und Reinigung der Nistkästen im Wald von Kiliansstädten getroffen. Insgesamt wurden 15 Kästen überprüft, die im vergangenen Brutjahr von verschiedenen Vogelarten genutzt worden waren.

In den meisten Kästen fanden sich Spuren von Meisen, außerdem konnten ein Feldsperling und sogar ein Trauerschnäpper als Brutvogel nachgewiesen werden. Die Zuordnung ist anhand der Bauweise der Nester und des verwendeten Materials möglich, da jede Vogelart typische Merkmale hinterlässt.

Die Reinigung der Nistkästen ist ein wichtiger Beitrag zum Vogelschutz. Alte Nester, Kot und mögliche Parasiten werden entfernt, sodass für die kommende Brutsaison hygienische und sichere Bedingungen geschaffen werden.

Gleichzeitig liefert die Kontrolle wertvolle Erkenntnisse darüber, wie viele Kästen belegt



Der Nachwuchs hilft fleißig mit: In Kiliansstädten wurden Nistkästen auf Vordermann gebracht.

PM

waren und wo es Leerstände gab. Diese Daten werden jährlich in einer Liste dokumentiert, um die Entwicklung der Vogelpopulationen über die Jahre vergleichen zu können.

Der Vogelschutzverein Schöneck freut sich stets über naturinteressierte Unterstützer, insbesondere auch über Kinder und Jugendliche. Informationen zu den Aktivitäten der Kinder- und Jugendgruppe sowie zu kommenden Veranstaltungen sind unter www.vsv-schoeneck.de.

upn



Singlegruppe plant gemeinsame Aktivitäten

Die Neuberger Singlegruppe „Singles in Main-Kinzig-Kreis“ ist in ihr 17. Jahr gestartet – und das mit neuen Mitgliedern. Die Gruppe traf sich zunächst in Lieblos und schlenderte gemeinsam über den Flohmarkt. Im Anschluss ging es ins „Rosmarino“ nach Rothenbergen,

Dort verbrachten alle einen geselligen Abend, in dessen Verlauf weitere gemeinsame Aktivitäten besprochen wurden. Die Singlegruppe freut sich immer über neue aktive Mitglieder. Interessierte können sich gerne unter E-Mail simonstefan25@web.de melden.

upn/Foto: PM